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2024～2025  会長 石 川 秀 一  幹事 岩波嘉寿夫 

◼ 会長挨拶 石川秀一君 

22日のシントク50周年にはロータリーメンバーが大勢で押しかけ本当にありがとうございました。私は30年ほど前に日本JC

に出てきまして、京都の街は結構遊ばせてもらいました。芸子さんから一度、名刺の代わりのものを頂きましたが、私が京都

に行った時よりは時代が変わったと思いました。私は旅館の会議等で色々な場所に行きますが、コンパニオンさんもたくさ

んお入れになって、さすが紅やさんだと思いました。何年ぶりかに楽しい思いをさせていただきました。3月1日に末広プロ

ジェクトの子ども映画祭がございます。皆さん関心がありましたらぜひ参加していただきたいと思います。 

◼ 理事会報告・幹事報告 岩波嘉寿夫君 

➢ 本日の例会は、矢ヶ崎能充君の卓話です 

◼ 委員長報告 社会奉仕委員長 伊藤清隆君 

子ども会議の上映会を行います。今まで3回勉強会をしてきました

が最終段階が上映会ということです。子ども会議の内容は私もよく

見てないんですが、子どもたちが自由に会議をしながら、大人の

人たちが何を考えているかということを上映するということらしいで

す。当日13時30分から上映となりますので、ぜひ皆さん参加をお

願い。 

◼ 例会プログラム 会員卓話：矢ヶ崎能充君 

私、中国に行った時にはWeChatというソフトを使って通信してい

ますが、基本的にログは全部残っているんじゃないかなと思いま

す。傍受といえば傍受になるかなと思いますが、中国がやっているから嫌悪感がありますが、もともとiPhoneを使っている人

たちは多分Appleにみんなデータを取られていると思います。「OK Google」と言うと反応するスピーカーとかありますが、な

んで「OK Google」と言って反応するかって言ったら常に聞いてるからだと思うんですよね。常に聞いてないと「OK Google」

も分かんないですようね。常に聞いてるってどういうこと?と僕は思いますが、IT化それがすごく便利なときがあります。 

◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 

石川秀一会長「矢ヶ崎君、今日はよろしくお願いします。」 

田中信彦君「矢ヶ崎君、はよろしくお願いします。」 

矢ヶ崎能充君「本日は卓話します」 

 

 

 

出 席 ニコニコ BOX 

会員数 31名 利用者数 17名 

出席対象 31名 今回の金額 22,000円 

出席者 23名 今年度累計 496,000円 

出席率 74.2% 今年度目標額 90万円 

今年度出席率 69.5% 達成率 55.1% 

◼ 3月例会プログラム・行事予定 

3/04(火) 1333回 通常例会 会員卓話：伊藤清隆君 

3/11(火) 1334回 通常例会 卓話：末広プロジェクト 石城様 

3/18(火) 1335回 通常例会 長期計画委員会 

3/22(土)  PTES 

2/25(火) － 指定休日  

◼ 4月例会プログラム・行事予定 

4/01(火) 1336回 通常例会  

4/06(日)  地区研修協議会 

4/08(火) － 指定休日  

 


